



Fabrique du numérique, les associations ont jusqu'au 31 décembre pour déposer leur dossier

mercredi 20 décembre 2017, par [lpe](#)

Le SPN, l'Ecole de la 2e chance Vienne et Deux-Sèvres, l'IUT de Poitiers-Châtelleraut- Niort et les Petits Débrouillards ont créé une Fabrique du Numérique à Poitiers et à Niort, labellisée Grande Ecole du Numérique, dans les villes de Poitiers et Niort, à destination de 40 stagiaires (demandeurs d'emploi). Pour sa 2ème édition, la formation a débuté le 1er décembre 2017.

Pour lier cette formation aux enjeux réels, un appel à projets est lancé auprès d'associations ayant un ou plusieurs projets de développement en relation avec le numérique. Les projets sélectionnés seront traités par la Fabrique du numérique.

Pour en savoir plus et déposer une candidature avant le 31 décembre, [cliquez ici](#)

La fabrique du numérique : www.fabdunumerique.fr